

Torrenueva

“ La diputada nacional Carmen Quintanilla pregona las fiestas de Torrenueva

Un pregón lleno de retazos históricos, curiosidades y devoción a la patrona

Quintanilla, fue la encargada de pregonar las Fiestas que en estos días celebrará el municipio ciudadrealeño de Torrenueva en honor a Nuestra Señora de la Cabeza, su Patrona. La diputada nacional habló no sólo de pasado sino también de futuro pues afirmó que “Torrenueva tiene el potencial necesario para seguir creciendo aprovechando los recursos naturales, patrimoniales y agrícolas que posee” y destacó el carácter de las gentes de Torrenueva, forjado a lo largo de toda esa historia y de sus tradiciones, “como la devoción a vuestra Patrona, Nuestra Señora de la Cabeza, transmitida de generación en generación, de padres a hijos y de abuelos a nietos, lo que ha hecho que llevéis a vuestra Patrona en vuestro corazón”. Una devoción que, según recordó en su pregón, “se remonta a tiempos inmemoriales pues su hermandad, la más antigua de la localidad, data del siglo XVI y ya en el siglo XVIII se le hacían rogativas para acabar con la sequía y las plagas de langosta”.



Carmen Quintanilla